

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Trains voyageurs : le trafic a repris !

MSM
Libreville/Gabon

QUATRE mois après sa suspension, le gouvernement, à travers le ministre délégué aux Transports, Éric-Joël Bekale, a annoncé, mercredi dernier la reprise officielle des trains de

voyageurs. " Le gouvernement estime que le trafic de passagers peut reprendre. Toutefois, il a été recommandé à la Setrag (ndlr : Société d'exploitation du Transgabonais) et à l'ARTF (ndlr : Autorité de régulation des transports ferroviaires) de prendre toutes les mesures

Sobraga : les partenaires sociaux à l'école du dialogue social



Photo: GRM

Les partenaires sociaux de la Sobraga, lors de l'atelier.

Isaac MUKETA MUELE
Libreville/Gabon

L'HÔTEL Boulevard d'Acac a abrité dernièrement la formation de renforcement des capacités des partenaires sociaux de la Société des brasseries du Gabon (Sobraga), organisée par la Direction des ressources humaines de ladite entreprise, sous la supervision du ministère du Travail et de l'Emploi.

À l'intention des membres du bureau du Syndicat des travailleurs des brasseries du Gabon (Sytrabga), les délégués du personnel, les délégués syndicaux, cette formation vise à consolider et à accompagner l'entreprise dans la mise en œuvre de la dynamisation du dialogue social.

Les partenaires sociaux ont été édifiés par les deux experts

du ministère de Travail sur les principales modifications du Code du travail ; le cadre législatif relatif au dialogue social et aux négociations collectives ; l'émergence du bureau d'embauche ; le bilan social et le rôle des délégués syndicaux dans une entreprise comme la leur. Ils ont ainsi pu appréhender les fondements historiques, sociologiques et juridiques des délégués du personnel et syndical, leurs attributions et les lois qui régissent le monde du travail. Ce qui devrait leur permettre de contribuer efficacement à l'amélioration du climat social en entreprise.

Pour le directeur des Ressources humaines de Sobraga, Guy Essono Ekoua, depuis 25 ans, la Sobraga a développé un modèle social unique qui prend appui sur un dialogue social fécond et permanent.



Photo: DR

De nouveau de l'activité à la gare d'Owendo où a repris le trafic passager.

nécessaires et utiles qui garantiront la meilleure sécurité possible des passagers durant leurs voyages ", a indiqué Éric-Joël Békalé.

Cette décision de reprise du trafic des trains de voyageurs a été motivée, selon le membre du gouvernement, par les conclusions positives de

la mission d'inspection effectuée, du 2 au 5 août dernier, sur la qualité des travaux réalisés par la Setrag.

" À l'issue de cette mission, un rapport a été fait au Premier ministre. Après lecture dudit rapport et avis de tous les experts, les travaux effectués sur la voie ferroviaire ont été

jugés satisfaisants. Les différentes zones mises en cause ont été réhabilitées et sécurisées ", a-t-il précisé.

Conformément à un nouveau programme de circulation, la Setrag annonce que les guichets de vente de billets de train sont désormais ouverts dans toutes les gares.

Port-Gentil : l'eau potable de retour au quartier Côte-d'Azur en attendant l'électricité

G.R.M
Port-Genil/Gabon

Le calvaire est fini pour les habitants de Côte-d'Azur. Après plus de 7 ans d'absence, l'eau potable est de retour dans ce quartier du 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil.

L'agréable surprise est arrivée, le mercredi 16 août courant. On se rappelle que c'est au cours d'une mission de proximité conduite par Léon Ababé que les populations ont exposé leurs rudes conditions de vie, du fait notamment du manque d'eau potable, d'électricité et des voies d'accès. Ces préoccupations pour le moins légitimes lui ayant été rapportées, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, a ainsi pris la décision de



Photo: GRM

Retour de l'alimentation en eau potable au quartier Côte-d'Azur à Port-Gentil.

soulager, par ce geste de cœur, les habitants de Côte-d'Azur, l'une des agglomérations spontanées parmi les plus peuplées de la cité pétrolière du Gabon.

" Cet acte montre le souci sans cesse du chef de l'État de voir

améliorées les conditions de vie et de promouvoir le bien-être de ses concitoyens", a souligné Léon Ababé. Qui a ajouté que " ce quartier bénéficiera également, dans les jours qui suivent, de la campagne d'éclairage public ".